



☛ Sonstiges Avalon

Von **Bis**
2004 | 2017

Der Verein für soziales Engagement bietet seit 2004 verschiedenste Angebote (Streetwork Liezen mit Notschlafstelle, Triangel - mobile Einzelbegleitung Liezen, ein Freiwilligenzentrum und Krisenwohnungen für Erwachsene - gefördert durch Land Steiermark Sozialressort, Land Steiermark Gesundheitsressort und Sozialhilfeverband Liezen) an.

Der Name "Avalon" stammt aus der keltischen Mythologie und bedeutet übersetzt "schillernde Anderswelten". Diese Anderswelten - dem Glauben der Kelten nach gibt es keine Unterwelten - werden als Orte der Heilung, Reinigung und des Wachsens betrachtet. Der „Verein Avalon“ versteht sich als ein Ort, an dem Menschen sich begegnen, reifen, wachsen und heilen. Im Ausdruck Anderswelten wird die menschliche und fachliche Ausrichtung des Vereins sichtbar. Die soziale Arbeit des Vereins ist stark von einem lebenswelt- und sozialraumorientierten Handlungsansatz geprägt.

Der "Verein Avalon" wurde im Jahre 2003 von der Diplomsozialarbeiterin Angelika Beer (Geschäftsleitende Obfrau) und Frau Mag. Margit Beck gegründet und hat seinen Sitz in der Bezirkshauptstadt Liezen. Der Verein beschäftigte rund 40 MitarbeiterInnen und gliederte sich 2009 in drei Bereiche.

- Triangel - Jugendwohlfahrtseinrichtung mit Erziehungshilfe und mobil betreutem Wohnen
- Streetwork mit Notschlafstelle
- Zentrum für sozialer Integration und Wohnen mit mobiler Wohnbegleitung und sozialem Beratungsdienst

Vereinvorstand (Stand 2009):

Obfrau: DSA Angelika Beer (Geschäftsführung)

Kassier: Jakob Kabas, MBA

Ab Juli 2017 wandelte sich der Verein in eine gemeinnützige Gesellschaft um und wurde unter dem Namen SERA weitergeführt.

Eröffnung

📅 17.06.2004

Am 17.06.2004 wurden die Räumlichkeiten in der Alten Gasse 1 offiziell eröffnet. Geschäftsführerin Frau DSA Angelika Beer konnte unter anderem Landesrat Dr. Kurt Flecker, Bürgermeisterin und Obfrau des Sozialhilfeverbandes Hanni Gruber und Bürgermeister Mag. Rudi Hakel begrüßen. Ganz im Stile eines echten mittelalterlichen Spektakels führten auch ein Burgfräulein und ein stattlicher Rittersmann durch das Programm. Im Rahmen des Eröffnungsfestes wurden die verschiedenen Angebote zudem näher präsentiert und vorgestellt.

5 Jahres Feier



📅 29.10.2009

[PDF](#)

Im großen Kulturhaussaal wurde das 5-jährige Bestandsjubiläum gefeiert. Neben den Begrüßungsreden wurden anschließend die einzelnen Tätigkeitsbereiche des Vereines im Rahmen einer spielerischen Expedition den Besuchern nähergebracht.

Foto 1. Reihe von rechts:

Jakob Kabas (Sozialhilfeverband, Angelika Beer (Leiterin Avalon), Elisabeth Hakel (Nationalratsabgeordnete), Ewald Persch

(Landtagsabgeordneter), Roswitha Glashüttner (Stadträtin), Christian Danner (Sozialhilfeverband), Mag. Helmut Kollau (Stadtamtsdirektor), DSA Klaus Peter Ederer (Suchtkoordinator des Landes Steiermark)

Zentrum für soziale Integration und Wohnen (SIWO)



📅 2013

Das Zentrum für soziale Integration und Wohnen (SIWO), dessen Träger „Avalon - Verein für soziales Engagement“ im Bezirk Liezen ist, ist eine regionale Informations- und Anlaufstelle für Menschen ab der Volljährigkeit, die von Armut, sozialer Ausgrenzung und/oder Wohnungslosigkeit bedroht oder betroffen sind. Das Zentrum unterteilt sich in die 2 Fachbereiche, dem Sozialen Beratungsdienst und der Mobilen Wohnbegleitung mit dem Zusatzangebot der Suchtberatung. Die Zielgruppe des Fachbereiches Mobile Wohnbegleitung setzt sich aus Menschen zusammen, die ihre Lebens- und Wohnsituation verbessern wollen, hierfür aber

aufgrund sozialer und persönlicher Probleme intensive und langfristige Einzelbetreuung benötigen.

Foto: vorne: Gudrun Fritz, Gerhard Treitler

hinten: Vera Engin, Karoline Buchmann, Evelyn Greimeister (v.l.n.r.)

Fit for school

📅 11.08.2015 - 27.11.2015

Avalon veranstaltete Lernwochen in Mathematik, Englisch und Deutsch. Unterstützt von Schulsozialarbeitern wurde der Stoff des vergangenen Schuljahres wiederholt. Am Nachmittag konnten Jugendliche das Freizeitprogramm des Jugendzentrums nutzen. Beim Abschlussfest erhielten die teilnehmenden Kinder eine Urkunde.

Quelle: Woche Ennstal vom 2. September 2015

Quelle: Liezener Stadtnachrichten, September 2004, Seite 39; www.verein-avalon.at, Woche Ennstal vom 12.07.2017

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Gerlinde Polzer, 17.07.2017

📅 Letzte Überarbeitung: 06.06.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 07.06.2025 17:22:31